



Schneemannturnier in Schwetzingen

Schwetzingen, 13. Dezember 2014

Zum Jahresabschluss traten neun Eppelheimer Judoka beim Schneemannturnier in Schwetzingen an.

Insgesamt starteten über 200 Judoka aus der gesamten Region von der U10 bis zur U15. Alle Teilnehmer zeigten auf 3 Matten tolle Kämpfe bei diesem hervorragend organisierten Turnier.

Wir gratulieren allen ganz herzlich und freuen uns auf ein erfolgreiches Jahr 2015 mit Euch!

Allen Jugendtrainern auch noch ein herzliches „Dankeschön“ für die Betreuung!

Die Platzierungen im Einzelnen:

	U10
Mauricio Casaubon	2. Platz
Lisa Güldner	2. Platz
Joschua Gund	3. Platz
Kadir Karaaslan	3. Platz
Aurel Münter	3. Platz
Kacper Spiewak	3. Platz
Emmelie Stöhr	3. Platz

	U12
Leon Becker	2. Platz
Lilli Vytopil	3. Platz

